

Trop de porcs bio

Il y a quelques années, la filière porcine avait été sommée de produire 10 % de porcs bio. Elle avait refusé et un accord s'était établi autour de 5 %. Mais le consommateur n'est pas au rendez-vous.

Un élevage qui a investi 800 000 € pour 120 truies ne peut pas retransformer ses bâtiments pour faire du standard ou même du label.

Ce n'est pas viable économiquement.

Sans un retournement de marché à moyen terme, un plan de cessation sera nécessaire. On oublie trop souvent que les Français ne mangent pas toutes les pièces de la carcasse, encore moins en bio. Les pièces bio non consommées sont vendues sur le marché standard où à l'export, au prix de base.

Propos recueillis par Bernard Laurent